



## Prevé CFE 2 mil mdp para la reconstrucción de Acapulco

Al inicio de su comparecencia ante la Cámara de Diputados, Manuel Bartlett, director de la CFE, aseguró que iniciará la reconstrucción y las tareas de obra mayor en Acapulco, en las que prevén utilizar 2 mil millones de pesos. Adelantó que se publicará un acuerdo para dejar de cobrar energía eléctrica en los próximos cuatro meses en Acapulco y Coyuca de Benítez. “Nuestra tarea no termina con el aseguramiento del suministro eléctrico, quedaba el problema de la conexión para las casas y edificios siniestrados. Ahora se apoya en la reparación directa de los domicilios, reemplazando los tubos y bases que normalmente corresponden al usuario”, dijo.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1254?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1254&authkey=!APfWb78Lvgrp5g&ithint=video&e=ZaT0rB>